

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambanghi Warga, Tekankan Kesiapsiagaan dan Ketahanan Pangan

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jan 15, 2025 - 10:01



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tekankan Kesiapsiagaan dan Ketahanan Pangan

Nyalindung, 14 Januari 2025 – Dalam upaya menjaga hubungan harmonis dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi gangguan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)/Anjangsana** kepada warga Kampung Tegalputer, RT 01 RW 06, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, pada Selasa siang (14/1).

Kegiatan ini bertujuan menyampaikan imbauan Kamtibmas serta edukasi kepada masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Iwan Kartiwa memberikan beberapa pesan penting:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam akibat tingginya intensitas hujan di wilayah Nyalindung, khususnya Desa Bojongkalong.
2. Mendorong warga untuk berperan aktif dalam mitigasi bencana dan tanggap darurat.
3. Mengaktifkan kembali Siskamling sebagai upaya pencegahan tindak pidana.
4. Mendukung program ketahanan pangan pemerintah melalui penanaman tanaman bergizi di pekarangan rumah.
5. Segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat kejadian menonjol yang memerlukan penanganan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan wujud nyata dari pelayanan Polri kepada masyarakat.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat adalah bagian dari komitmen kami untuk menciptakan rasa aman, memberikan edukasi, dan membangun kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga lingkungan dan mendukung program pemerintah," ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga. Mereka mengapresiasi kehadiran Polri yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga mendorong berbagai inisiatif bermanfaat bagi masyarakat, seperti ketahanan pangan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan sinergi antara masyarakat dan Polri semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong.